

Las “Buenas Prácticas” de Càritas Mallorca

Càritas Mallorca ha organizado La Feria de la Caridad para acercar los proyectos que desarrollan las entidades sociales de la iglesia en favor de las personas que buscan nuevas oportunidades.

El seminario Nuevo de Palma acogió este fin de semana la **Feria de la Caridad** que organizó Càritas Mallorca. Un encuentro para acercar y visibilizar el trabajo de acompañamiento que realiza la entidad social junto con el resto de entidades sociales de iglesia a favor de las personas que buscan nuevas oportunidades laborales, formativas, personales....

La Feria, enmarcada en la campaña de la Caridad “**Allí donde nos necesitan, Abrimos camino a la esperanza**” tuvo diferentes espacios de trabajo. Un primer encuentro que se desarrolló por la mañana con la ponencia que dio la jurista y experta en Derechos Humanos de Càritas Española, **Sonia Olea**, en donde habló del enfoque de los derechos humanos en Càritas “**Del asistencialismo al acompañamiento en derechos humanos**”. Una conferencia que dio paso a los **talleres grupales en derechos**, 6 espacios grupales diferentes: el derecho a Vivienda, el derecho al trabajo decente, el derecho de las personas migrantes “la protección Social”, el derecho de las personas adultas mayores “El Edadismo”, el derecho a la alimentación y el derecho a la salud. Unos talleres en donde participaron tantos trabajadores, voluntarios, personas que se acercaron a la feria y también participantes de espacios de Càritas, y en donde se recogieron reflexiones y aportaciones de los intervinientes.

A partir de la tarde se desarrolló los **talleres de buenas prácticas**, 16 stands en donde se informaba y también se visibilizaba espacios, proyectos y realidades en los que trabaja la entidad social día a día y el resto de entidades de la acción caritativa y social de la iglesia. Desde la atención psicológica, el servicio de escucha, las microcápsulas formativas, los talleres de oportunidades, la Càritas Joven, la Càritas Social y Ecológica, el centro de Dia Pere Pascual, Pastoral Penitenciaria, Sojorn, Casa de Familia, los talleres de juguetes, de bicicletas y de confección textil con Koluté, la cooperación internacional y las emergencias, el proyecto de Moda re- y la empresa de inserción, así como los itinerarios de inserción laboral, entre otros.

Durante la Feria también se desarrolló el Fórum, un espacio de intervenciones en donde se debatió temas de la actualidad desde la mirada de derechos y desde la mirada de nuevos retos a los que se tiene que enfrentar Càritas. Se habló de las nuevas pobrezas, de las necesidades a las que se enfrenta los migrantes, la ecología integral, la sostenibilidad de Càritas, el don de la caridad, la mirada de derechos o también la alternativa de la cárcel, temas sociales actuales que necesitan reflexiones y aportaciones de todos los ámbitos. La jornada se completó con una parte lúdica con la presencia de la Coral “3x4” y también de la magia del mago Cloquell”

La dignidad de las personas que buscan nuevas oportunidades fue el eje de esta Feria que se celebró este fin de semana en Palma y que se enmarca dentro de la campaña de Càritas **“Allí donde nos necesitan abrimos camino a la esperanza”**, una campaña que quiere despertar la solidaridad de la ciudadanía en favor de las personas que no pueden acceder a derechos básicos